

Maduro: Acuerdo OPEP victoria diplomacia de paz



Caracas, 01 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, calificó hoy como victoria de la diplomacia bolivariana de paz el acuerdo de la organización de los países exportadores de petróleo (OPEP) de recortar la producción de crudo a partir del 1 de enero del 2017.

"Toda Venezuela tiene que sentirse expresada por este logro. Hemos tenido los precios petroleros más bajos de los últimos 50 años y los más prolongados", dijo Maduro.

El primer mandatario destacó que el acuerdo del cartel de recortar 1,2 millones de barriles su producción significa una nueva etapa de "estabilidad y precios justos" del barril petrolero que beneficiará tanto a productores como consumidores.

"Es un acuerdo que ha sido muy bien trabajado y que señala una nueva etapa de estabilidad necesaria de precios justos, razonables, realistas, necesarios para el desarrollo de la industria petrolera y energética del mundo", afirmó en cadena de radio y televisión.

El mandatario venezolano sostuvo que, además, el acuerdo contará con el apoyo de los países productores de petróleo fundamentales no OPEP, "empezando por Rusia".



Radio Habana Cuba